
wars das? nach unten? nach oben? 

 

kann gut noch bis 12€ gehen oder eben auch nicht... 

chartechnik: 

dlg hat mir schon öfters gezeig dass ohne charttechnischen zusammenhang der kurs eine Richtung laufen kann 

und alle bekommen solche OO augen. Nach unten sowie nach oben einfach wiederstände unterstützungen 

ignoriert wurden.  

hat aber nicht zu sagen welche richtung die aktie momentan läuft, die wende kommt immer unerwartet, mal vor 

weinachten mal nach weinachten mal von juni bis september. 

  

fundamental: 

bei iphone für ein weiters dabei... 

sehr viele neue produkte die in zukunft gewinne bringen können 

samsungs plattformen werden in q4 im umsatzt dabeisein 

flatfrog hat geiles tablet flatfrog.com/video  flatfrog.com/touch-modules 

lenovo ebenso 

LED: 

klar zukunft 

Partner Sengled in china kann großes erreichen, sehr gutes konzept der inovation. lass das mal anlaufen und dann 

Achtung BAM! 

Partner Richtek Technology PIMC für großes land china Achtung BAM! 

LED bei uns: 

 

www.golem.de/news/boomer-light-led-lampe-mit-bluetooth-lautsprecher-1311-102820.html 

www.berliner-zeitung.de/berlin/frankfurt-ruestet-auf-led-strassenlaternen-um,10809148,25085902.html 

www.cleankids.de/2013/11/20/weihnachtsbeleuchtung-led-lichterschmuck-hilft-strom-und-geld-sparen/42814 

www.supashop.ch/news/artikel/grosste-led-flache-der-schweiz/102901/ 

LED als straßenbeleuchtung läuft seit einem halben jahr an. großer vorteil weniger wartung der lampen = 

weniger dienstleitung = sparen. 

hin oder her ob hier dlg was abschneiden kann, LED ist zukunft und dlg will da rein alle achtung! 

 

informiert euch mal selber über LED. 

wegen der Leerverkäufer habe mal die mühe gemacht von AQR und AKO die short posi von 2002 bis jetzt 

rechachiert von 5 aktien die sie shorten haben 4 nacher einen supper anstieg verzeichnet. wieso das??? 

  

mit diese sichtweiße sieht dann wieder alles besser aus als der kurs momentan zeigt, wissen tu ich auch nichts 

und sicher ist nichts. Börse halt... 

 

wer mut hat kauft diese aktie. 

 

zum glück ist albino und kleber so an dem delising fixiert dass sie zum glück nicht bei solchen kursen 

zuschlagen würde es ihnen auch nicht vergönnen. brav weiter negativ denken ihr zwei. 

 

keine kaufempfehlung, alle angaben ohne gewähr. 

 

tschüss pippo 


